

Los nuevos mayores toman Santa Clara - El Mundo - 02/02/2019

‘Los nuevos mayores’ toman Santa Clara

Una muestra formada por doce fotografías de gran tamaño recorrerá varias plazas de la capital y la UJI desde este mes de febrero hasta el próximo marzo

E. M. CASTELLÓN

La concejala de Gente Mayor, Mary Carmen Ribera, inauguró ayer la exposición itinerante ‘Los nuevos mayores’ con la que el Ayuntamiento de Castellón, en colaboración con el Consejo Municipal del Mayor, «pretende romper los estereotipos que la sociedad tiene en general de las personas jubiladas y mostrar una nueva generación de mayores,

que son ejemplo de vida, aspiraciones y futuro».

Así lo destacó Ribera en el acto de inauguración que tuvo lugar en la plaza Santa Clara. La concejala estuvo acompañada de tres personas del Consejo Municipal del Mayor que han hecho posible este proyecto, Andrés Palazón, Amparo Fauli y María Luisa Giner, así como la autora de las fotografías, Amparo Navas, y los

protagonistas de las doce imágenes que componen la muestra.

La edila socialista subrayó que las fotografías «representan, como dice el título de la exposición, los nuevos mayores, porque esta no es una generación vieja, sino una generación de gente que ha vibrado con la música de los Beatles, de Leonard Cohen o de Joan Manuel Serrat, una generación que nos ha traído la democracia y la oportunidad de tener derechos y libertades».

También refirió que llegar a la jubilación o ser pensionista «no convierte a las personas en dependientes, en

incapaces o en una carga» y que «es compromiso de todos, los propios mayores y la sociedad en su conjunto, reaccionar y mostrar que tenemos una nueva generación de mayores que son presente y futuro, protagonistas fundamentales e indispensables para

escribir esta maravillosa historia que se llama Castellón».

‘Los nuevos mayores’ es una muestra fotográfica, que se enmarca dentro del proyecto Castelló Ciudad Amigable con las Personas Mayores, compuesta por doce imágenes de gran tamaño que recorrerá varios

puntos de la ciudad desde febrero hasta marzo. De este modo, la ruta de la exposición contempla el siguiente itinerario: del 1 al 14 de febrero, plaza Santa Clara; del 15 al 28 de febrero, plaza Huerto Sogueros; del 1 al 14 de marzo, Àgora, Universitat Jaume I; y del 15 al 28 de marzo, plaza Sète, en el Grau.



Ribera, ayer, durante la presentación en la plaza Santa Clara. EL MUNDO